展示·作業販売

高等部 作業販売・体験 喫茶

仮設校舎に移って3回目の学習発表会でしたが、どの作業班の生徒も張り切っていました。 ていねいな包装の陶芸班の小皿や木工班のロボットキーホルダー、リサイクル班のカラフル なクリスマスカード、畑で栽培したトウモロコシを使った農園芸班のポップコーンなど好評 でした。また、廊下で行ったビルメンテナンス班の清掃体験では、ダスタークロスなど専門 の道具を使い、日頃の作業で行っていることを説明していました。調理室では、食品加工班 が製作したケーキを陶芸班のお皿に載せて、木工班の作ったトレイに置いて、流通サービス 班の生徒が接客を行いました。店内装飾やメニュー表などにも、他の作業班が製作した小物 などがたくさん使われていました。2日間とも好評のうちに終了し生徒達もやりきった様子

が伺えました。



1年生は、生クリームのようなふわふわ粘土で制作した「スイーツ」、季節や移動教室を テーマとした「うちわ」の展示を行いました。色とりどりの作品が目を引きました。

2年生は、粘土による「シーサー制作」、タブレット端末で撮影した「写真」、絵の具やお花紙を使った「描画」を展示しました。様々な色が重なり合い美しい色調の作品がたくさんできました。粘土で作った様々な形と表情のシーサーたちも、とてもかわいらしかったです。

3年生は、オリンピック・パラリンピックの「ポスター」、「押し絵」、ボールに和紙を貼りつけて「ランプシェード」を制作しました。細部まで丁寧に仕上げました。

【家庭科】

1年生は麻の葉の模様の刺し子で「ランチマット」を製作しました。一針一針しるしを見ながら丁寧に刺し、返し縫で始末することにも挑戦しました。

2年生の作品は、刺し子模様でポケットを付けた「エコバック」、シーサーやハイビスカスなど沖縄の雰囲気を出した「紅型染め」、刺繍とミシンで製作した「ティッシュケース」 どれも一人一人の努力の成果が感じられる、素敵な作品でした。



中学部 作業販売

カードセット、陶芸皿、マドレーヌ、手提げバッグ、木製クリスマスツリーなど、班のみんなで力を合わせてつくってきた製品を販売しました。たくさんのお客さんに来場していただき、生徒にとって大きな励みになりました。ありがとうございました。

中学部 展示

絵画作品は校外学習や修学旅行の思い出の絵、季節の絵などを展示しました。立体作品は、中1は陶芸作品、中2は木工作品、中3は車の木工作品を展示しました。表現の喜びの溢れる作品や個性豊かな作品が並ぶ展示会場で、生徒たちは他の学年の作品を鑑賞して大きな刺激を得ていたようです。

小学部 展示

1年生から6年生まで、各学年の図画工作授業で作った作品が並びました。平面作品、立体作品、個人作品、共同作品、それぞれ一生懸命作ったことが伝わる展示になりました。







交流校展示 日野市立夢が丘小学校、日野市立七生緑小学校、日野市立日野第三中学校、 東京都立日野高等学校の4校から、児童・生徒の力作を多数、出展してい ただきました。







PTA展示 保護者・ご家族、教職員、七生福祉園の皆さん、多摩療護園の皆さんから の作品を展示しました。美術作品、工芸作品、手芸作品、写真等、素敵な 作品がたくさんそろいました。